



Fernández, Martín Calvo, Pita, Domínguez, Hernández Ruipérez, Corchado, Serrano, Esteban de Vega y López, actual equipo de gobierno de la Universidad de Salamanca. | BARROSO

Un reparto equilibrado

El vicerrectorado de Promoción y Coordinación será el departamento "estrella" del equipo, mientras que el vinculado a alumnos pierde gran parte de sus competencias

J.Á.M. | SALAMANCA

AUNQUE ha buscado el equilibrio en el nuevo reparto de funciones, lo cierto es que el ya investido rector de la Universidad de Salamanca para los próximos cuatro años, Daniel Hernández Ruipérez, ha vuelto a confiar en el "núcleo duro" de su anterior equipo como baluarte de su nuevo proyecto. Por este motivo, los vicerrectorados encabezados por José Ángel Domínguez, Mariano Esteban y Ricardo López seguirán llevando gran parte del peso de la gestión. Los dos últimos mantendrán sus cargos al frente de Ordenación Académica y Profesorado, y Economía, respectivamente, sin duda dos de los vicerrectorados más potentes en la gestión universitaria. Aunque el

UN VICERRECTORADO MENOS

Austeridad. Daniel Hernández Ruipérez también ha querido dar ejemplo de austeridad y contención del gasto con la reducción del número de vicerrectorados y situarlo en siete. Esta circunstancia, junto a la reestructuración de algunos de los departamentos, ha llevado al reparto de tareas entre los siete vicerrectorados.

Secretaría. Es otro de los departamentos que cambia de titular. Ana Cuevas ha dejado el equipo y en su lugar se ha situado María Luisa Martín Calvo, que hasta la fecha ocupaba el Vicerrectorado de Docencia. Las tareas no varían y además de la coordinación de actos solemnes y del registro de becarios, también se encarga de la gestión de la normativa universitaria, la asesoría jurídica y los archivos, entre otros aspectos.

Gerencia. Tampoco cambia de titular. Al frente sigue Luis Mediero, quien asume las funciones atribuidas por el rector en relación con el personal de administración y servicios.

Rector. Además de sus funciones propias del cargo, Daniel Hernández Ruipérez asumirá también la dirección de la Oficina del VIII Centenario.

departamento "estrella" ha sido encomendado a José Ángel Domínguez, que asume el Vicerrectorado de Promoción y Coordinación, que tendrá, entre sus funciones todo lo vinculado a comunicación, producción, promoción de la imagen de la Universidad y mecenazgo, al tiempo que incorpora también el servicio de orientación al universitario y la relación directa con los estudiantes, un campo del que se desvincula Cristina Pita, vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, que en el anterior mandato no tuvo mucha mano izquierda a la hora de negociar con los estudiantes. Aun así, seguirá controlando las becas, la inserción laboral, colegios y residencias, actividades culturales y deportivas, voluntariado y cooperación.

Por contra, María Ángeles Serrano, ex de Investigación, asume el vicerrectorado de Internacionalización, una de las grades apuestas de Hernández Ruipérez en su intención por hacer de la Universidad de Salamanca un centro más internacional.

Y las dos caras nuevas que se incorporan al equipo lo hacen también en puestos relevantes. Así, Carmen Fernández desembarca en Docencia con el encargo de poner en marcha la Universidad Virtual, otro de los grandes retos del actual equipo; y algo parecido ocurre con Juan Manuel Corchado al frente de Investigación y Transferencia, donde asume la Escuela de Doctorado, bibliotecas, ediciones y los servicios informáticos e infraestructuras tecnológicas. Todo un reto.